
西加積地区の主な提言等と回答要旨

皆さまからいただいた主な提言等 その際の回答要旨

県の自主防災ア
ドバイザー

県の自主防災アドバイザーに委嘱されている。先日、県から「ふるさと富
山 防災・防火のしおり」の配布・ＰＲのための人探しのような依頼が来た
が、本来の役割とは違うと思う。市長は了解しているか。市で活用を。

県で委嘱された自主防災アドバイザーに、県からどのような依頼が来ているのか、存
知あげません。しおりについては県で新聞折込されましたが、市民にあまり認知され
ていないようなので、市で独自に海抜表示入りマップと組み合わせて全戸配布を考
えています。

身体障がい者へ
の助成

身体障がい者用に車の改造をした。その後、補助制度を利用しようと市
の窓口に行ったが、手帳が発行され、身体障がい者と認定されてからで
ないと対象にならないと言われた。申請が事後だろうと何だろうと、自分
は見たとおりの身体障がい者である。

詳細を確認させていただきたいと思います。

養鶏場建設問題
地権者と業者との土地の売買契約は、成立しているのか。成立している
とすれば、契約破棄の場合の損害について、地権者に市で助成しては
どうか。地権者に考え直す機会を。

土地は売買ではなく賃貸借だと聞いており、先の農地転用許可をうけて契約も正式
なものになっていると推測しています。６月には、業者、地権者、県、市で意見交換会
を行い、その場でも考え直していただくよう地権者にお願いしましたが、頑なな考えの
ようでした。

西部小学校の
オープンスペース

東部小学校が改善されたと聞いたが、西部小学校はいつ頃になるか。
東部小学校とは若干環境が違うので、学校と相談しているところです。新年度で対応
できればと考えています。

地下水の利用
上小泉では大型店が進出する等、地下水の利用規制に苦慮している。
先日、地下水利用対策協議会が開かれたと聞いたが、参考になる内容
はあったか。

内容は、地震と地下水との関係、温暖化による地下水の減少等の研究発表で、利用
規制に関わる内容のものはありませんでした。

海抜表示
町内会にマップを配布してもらったが、各町内の公民館にも海抜表示を
してほしい。

10月末までに各地区公民館に海抜表示をしました。現在、各町内の公民館にも表示
するべく作業を進めているところです。また、電柱への表示も考えており、北陸電力と
協議中です。その他、町内のゴミステーション等への表示も考えています。

排水路の改修
９月の台風で下梅沢地内（桜井川）の一部が冠水した。下梅沢菰原土地
改良区の規模では負担が大きく、土地改良区自体も解散を考えており、
改修が難しい。市で対応してもらえないか。

国や県に様々な補助事業等がありますので、ご検討いただければと思います。そう
いった事業の場合、場所や用途等によって率が異なりますが、市も負担をしていま
す。市内には改修の必要な排水路が多くあることから、市で対応することは難しいと
思いますが、ご要望として持ち帰りたいと思います。

海洋高校の跡地
利用

サッカー人口や利用者数等の具体的なデータがあれば提示してほしい。
利用者数については、競技種目等により変わりますので、精査しているところです。
もう少しお時間をいただければと思います。

保険証
先日配布された国民健康保険証は、１人１枚になって助かっている。介
護保険証も小さくなるか。

介護保険は、現行のままの予定です。

職員の電話対応 市役所へ電話をしたら、名前を名乗らない職員がいる。 以前から名前を名乗るよう指導していますが、あらためて徹底します。

滑川駅の環境整
備

春から夏にかけて、ＪＲと地鉄の間の空き地に草が生えて見苦しい。ＪＲ
等へ申し入れをしてほしい。

ご指摘の状態が見られましたら、ＪＲ等へ申し入れしたいと思います。

コミュニティバス 運転手が制服も制帽も着用していないようだ。もっとイメージアップを。 ご意見については今後参考にさせていただきたいと思います。

除排雪 宮窪の団地に入る三叉路で、除雪の際に段がつく。業者へ指導を。 できるだけきめ細やかな除雪に努めていますが、業者へあらためて指導します。

児童館 現在の場所もしくは周辺で建設してほしい。ぜひ西加積地区に。 ご意見については今後参考にさせていただきたいと思います。

提言等の項目
23年度秋に開催した「市長と語る会」
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